

Antrag Nr. 07-O-11-0073

SPD-Fraktion

Betreff:

Fahrbahnmarkierung Krähenweg / Kohlheckstraße

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, im Bereich Krähenweg / Kohlheckstraße eine weitere Fahrbahnmarkierung anzubringen (siehe Skizze anbei).

Begründung:

Besonders bei Familienfesten und Schlachtfesten, die in der Gaststätte "Zum Hirsch" stattfinden, gibt es Parkplatzprobleme. Es wird dann auch im Bereich der in der Skizze markierten Fläche geparkt, was zur Folge hat, dass der Linienbus nicht mehr um die Ecke kommt. Bis der Falschparker dann vom Busfahrer auffindig gemacht und das Fahrzeug entfernt wird, vergehen ca. 20 Minuten. Die Markierung soll deutlich machen, dass an dieser Stelle nicht geparkt werden darf.

Wiesbaden, 21.06.2007